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オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：中野敬司 加藤ひとみ ●点鐘：知久武                            
●議事：幹事「役員理事就任挨拶」 
 
 

 
〈 出席報告 〉 
会員数 ８０名 
出席数 ６９名 出席率 ８６．２５％ 
前々回出席率  ８７．１７％ 

●ゲスト： 

静岡第７分区ガバナー補佐 松山亘男様 

静岡第７分区ガバナー補佐事務局長 早川和幸様 

静岡第７分区ガバナー補佐事務局次長 渡邉記余子様

浜松中ＲＣ 川井啓介様 

浜松中ＲＣ 曽根原今朝敏様 

米山記念奨学生 于春蘇さん 

●ビジター： 浜松東ＲＣ 池浦捷行様 

 

■会長挨拶 

知久会長： おはようございます。本日お出での皆

様、ありがとうございます。この一年間よろしくお願い

します。本年度最初の挨拶で緊張しています。私は入

会して 12 年立ちまして初めて会長を引き受けさせて

いただきますが、過去に素晴らしい方々がたくさんお

られました。この一年一生懸命頑張りますが、期待し

ないで下さい。 

■幹事報告 

鈴木幹事： 皆様、「頑張ってください」より、「一緒に

頑張りましょう」が私は嬉しいです。レターケースの中

に本日の書類が入っています。皆様のネームプレート

は、本日この後担当部会名を新しくさせていただきま

す。 

■事業報告 

原田会員増強維持部会長 ： 先ほど配りました友リストは

全員来週までに提出して下さい。テーブルの責任者は必ず

一人推薦をお願いします。今年は 3回行います。 

 

■スマイルレポート 

中ロータリー 拡大委員 曽根原様、川井様： 

 知久武会長、鈴木孝久幹事の新年度スタート、誠におめで

とうございます。会員の皆様方のご協力で、素晴らしい一年

になりますようお祈りいたします。 

ロータリー財団委員会： 本日よりいよいよ知久・鈴木年度

がはじまります。鈴木幹事、我々は一年間共に頑張りますの

で、よろしくお願い致します。（野田みよ子委員長、加藤恵司

部会長、岩本英樹会員、村田真会員、小澤邦比呂会員） 

金山土洲会員： 七夕の本日新しい年度が始まりました。知

久・鈴木年度皆様、あわせて私と同期の松山ガバナー補佐

の一年間のご活躍を祈念します。 

高木一浩会員：前回の例会で還暦の記念品を頂きました。と

てもセンスのいい赤いネクタイで、大変気に入りました。会員

の皆様本当にありがとうございました。 

知久会長・鈴木幹事：本日は大変お忙しい中、ガバナー補

佐他、拡大委員の皆様お出でいただきましてありがとうござ

いました。 
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■来賓挨拶 

静岡第７分区ガバナー補佐 松山亘男様： 本日は野

口ガバナーの露払いとして訪問させていただきまし

た。パワーロータリーは 12 年前に主張を持って誕生さ

れました。その当時の勢いがそのまま現在も続いてい

るように思えます。私は野口がバナーのもと、地区と分

区の架け橋となるように、ガバナー補佐を 1 年間努め

させていただきます。 

 

浜松中ＲＣ 曽根原今朝敏様： 知久・鈴木丸の出航

まずもっておめでとうございます。パワーロータリーは

人を夢中にさせる物があります。皆様の益々のご発展

を祈念します。 

 

■議事 議事役員就任の挨拶 

知久会長： 会長就任に当たりまして、所信を読まさせ

ていただきます。本年度は会員相互の繋がりをより深

くしていく 1年にしていきたいと思います。この一年よろ

しくお願いします。 

 

近藤会長エレクト： 今年１年は知久会長を支える１年

にしたいと思います。知久会長の後ろをついていきな

がら、勉強していきます。 

 

稲野副会長： チャーターメンバーですが、いままで 

１３年で役員は初めてです。これを初めとしてロータリ

ーを学んでいこうと思っています。 

 

木村副会長： 今年は全員参加でよろしくお願いしま

す。一泊例会も企画しています。 

青山副会長： 今年の知久会長の裏テーマは「波風立

てない」ということを聞いています。良い波風が立つよ

うに力を合わせていきます。 

  

小林直前会長： 非常に肩の荷が下りています。この

一年間知久さんを全力で応援していきます。  

 

内田会計担当： 会計は孤独だと言われますが、全員

参加の中に入れて下さい。 

 

中野会場監督： 会場監督は初めてですので不安で

いっぱいです。爽やかな品のある例会を皆様とともに

運営していきたいと思っています。 

 

高木クラブ管理運営委員長： 親睦部会で９月に一泊

例会が有ります。これが知久年度最大の目玉です。 

 

福地クラブ広報委員長： 広報を今年度も承りました。

今年はちょっと頑張ります。 

 

高木奉仕プロジェクト委員長： わたしは今まで、クラ

ブの外に出て活動するイベントが楽しく記憶に残って

います。今年もそんな楽しい取り組みができたらいい

なと思っています。 

 

小田木会員増強維持委員長： 山梨の大会でまちが

えて、純増５名と言ってしまいました。皆様のご協力を

お願いします。 

 

野田ロータリー財団委員長： 私は財団プログラムは

わかっていませんでしたので、勉強しながら頑張って

いきます。 

 


